

ABSTRAK

Risma Nurhaeti: Pengaruh *Current Ratio* (CR) Dan *Gross Profit Margin* (GPM) Terhadap *Return On Asset* (ROA) Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi Di PT. Elnusa Tbk. Periode 2012-2022)

Penelitian ini bersumber dari salah satu perusahaan yang memiliki kemampuan untuk menghasilkan keuntungan yakni ROA. Hal yang dapat mempengaruhi fluktuasi ROA salah satunya yaitu CR, hal ini digunakan untuk mengukur potensi perusahaan dalam membayar kewajiban lancar dan GPM yakni untuk menunjukkan tingkat keuntungan dalam persentase dan harga jual. Dengan tersedianya teori tersebut, peneliti tertarik untuk meneliti CR dan GPM terhadap ROA pada PT. Elnusa, Tbk.

Tujuan penelitian dari skripsi ini yaitu untuk menganalisis dan mengetahui pengaruh CR secara parsial terhadap ROA, GPM) secara parsial terhadap ROA, CR dan GPM secara simultan terhadap ROA pada PT. Elnusa periode 2012- 2022.

Kerangka pemikiran menunjukkan bahwa terdapat hubungan antara CR, GPM dan ROA. Dimana CR mempengaruhi ROA begitupun dengan GPM yang mempengaruhi ROA. ROA tidak hanya dipengaruhi oleh variabel CR dan GPM saja, melainkan terdapat faktor-faktor lain yang mempengaruhi ROA yang tidak diteliti dalam penelitian perusahaan ini..

Metode penelitian yang digunakan adalah analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan keuangan PT. Elnusa Tbk. periode 2012-2022. Analisis data yang dipergunakan menggunakan analisis asumsi klasik, dan metode deskriptif. Analisis regresi berupa regresi sederhana dan regresi berganda, analisis hubungan (korelasi), analisis koefisien determinasi, analisis uji hipotesis uji t, uji f. Pengolahan data memakai SPSS.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa CR secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap ROA dengan koefisien determinasi sebesar 3,6%, dan $T_{hitung} < T_{tabel}$ yakni sebesar $0,10807 < 0,225$. Kemudian, secara parsial GPM berpengaruh signifikan yakni koefisien determinasi sebesar 74,8%, dan $T_{hitung} > T_{tabel}$ yakni sebesar $5,166 > 0,225$. Pada hal yang sama CR dan GPM secara simultan berpengaruh positif signifikan terhadap ROA yakni $F_{hitung} > F_{tabel}$ yakni sebesar $12,176 > 4,26$. dan koefisien determinasi sebesar 75,3% dan sisanya sebesar 24,7% merupakan presentase yang dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata Kunci: *Current Ratio* (CR), *Gross Profit Margin* (GPM), *Return On Assets* (ROA)